

## La emocionante despedida de tres asistentes de la educación municipal

Tres asistentes de la educación municipal de San Antonio se acogieron a retiro después de una larga trayectoria. Abraham Valdebenito, Marina Rivera y Eliana Valenzuela fueron despedidos por el alcalde de la comuna, Omar Vera.

Abraham Valdebenito se desempeñó durante 44 años en la escuela Cerro Placilla como auxiliar de servicios. Luego de toda una vida dedicada a su labor, dejará el recinto que

fue su segundo hogar desde sus inicios.

"Partí en el colegio antiguo que estaba al lado de la capilla antigua en Placilla, ahí estuve un año y medio y después pasamos a donde estamos ahora. Estuve durante 44 años".

Marina Rivera recordó con emoción su vida laboral junto a sus estimados niños del colegio Movilizadores Portuarios. "Partí como auxiliar de servicios en el año 2000 y desde ahí hasta la fecha, siempre en

el mismo colegio Movilizadores Portuarios (se emociona). Voy a echar mucho de menos a los niños, uno se acostumbra a levantarse todos los días a las 6, estar con los niños y con los profesores que son muy amenos, es un muy buen colegio", comentó conteniendo las lágrimas.

Y Eliana Valenzuela Álvarez contó que "estuve 25 años en el liceo Fiscal. Fue una etapa muy hermosa para mí porque nunca pensé que iba a querer a



LOS DESPIDIERON EN LA ALCALDÍA DE SAN ANTONIO

los niños como si fueran mis hijos porque son grandes, entonces uno tiene otro trato con ellos ya que no son niños chicos. Uno

es como una psicóloga que les da consejos, se preocupa de que vengan al colegio ordenados. Yo sabía los problemas que tenían y los

hacía entender que había que valorar la oportunidad de estudiar porque así iban a poder ser mejor que uno", relató.